



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

francophonie

Question écrite n° 24004

Texte de la question

M. Bruno Bourg-Broc attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la diversité de notre réseau culturel français à l'étranger. Alors que les programmes allemand, espagnol, anglais et certains autres sont facilement identifiables, le réseau culturel français souffre de son hétérogénéité. Sans remettre en question notre diversité de diffusion, il se demande si un rapprochement ne serait pas positif pour nos actions culturelles.

Données clés

Auteur : [M. Bruno Bourg-Broc](#)

Circonscription : Marne (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 24004

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 août 2003, page 6573